
AMAP Hendaye

Compte-rendu de réunion du 14/01/2014

Étaient présents environ 17 personnes, + Patrick et Célia.
La réunion a eu lieu de 19h à 20h45 environ.

La  nouvelle  coordinatrice  pour  les  nouveaux  contrats  (pour  4  mois)  est :  Jocelyne  Aguerri-
Descarpentris.
La trésorière garde son poste.

AMAP Légumes – Patrick

Courrier commun des maraichers de BLE (Biharko Lurraren Elkartea).
Patricke  expose  en  détail  le  courrier,  expliquant  les  conditions  difficiles  de  2013  pour 

l'agriculture.  Le  courrier  avait  été  distribué  par  email  par  Béatrice  Castillejo  (coordinatrice 
précédente) le 12/01/2014. Pour plus de détails, le courrier est joint à ce compte-rendu

La conclusion principale du courrier est la suivante :  « Le panier de légumes souffrira de 
l’ensemble des conséquences météo de 2013 pour les périodes d’hiver et de printemps 2014, 
n’offrant bien souvent que peu de diversité. »

En résumé, 2013 a été marquée par une succession de  périodes météo difficiles ayant des 
conséquences sur la production de légumes : froid, faible ensoleillement et fortes précipitations au 
printemps jusqu'à juin, puis brutal changement de situation en juillet avec une augmentation de la 
température et de fortes amplitudes thermiques, le tout combiné à une faible pluviométrie. 

Patrick  précise  que  le  réseau  BLE est  très  intéressant,  avec  une  « feuille  de  choux »  et 
beaucoup d'informations échangées sur les plans, les maladies en cours..etc.

Semis – Plantations
* Nouveautés pour le printemps 2014 :

• fèves
• petits pois
• artichauds
• pommes de terre nouvelles
• haricots verts

* Nouveautés pour l'été 2014 :
Il y aura plus de variétés de tomates, ou tout au moins, Patrick va essayer de nouvelles variétés.
Actuellement : La Paula (hybride) fonctionne très bien, et la cornue des Andes (ancienne) aussi.
Le melon est possible.
* La plantation de pommiers est toujours d'actualités.

PBI : Protection Biologique Intégrée
Au printemps 2013, avec le  froid,  les auxiliaires  ne se sont pas bien développés (auxiliaires = 
« ceux qui mangent les parasites »). Patrick a donc laché des auxiliaires à dtes ciblés (selon la 
température pas trop froide) et cela a bien fonctionné.
Il a aussi utilisé le savon noir (+ autres).

Les kiwis
Les membres de l'AMAPs légumes se sont plaint d'une récole de kiwis, qui a été mauvaise. Les  
kiwis fermentaient avant de murir. Patrick a expliqué que l'agriculteur chez qui il les avait achetés 
avait dû les cueillir trop tard et que en conséquence les kiwis avaient gelé sur l'arbre.



AMAP Poulet – Célia

L'élevage se fait depuis l'oeuf, depuis quelques mois. Célia a exposé le suivi des œufs et poussins 
(lieux de vie, nourriture...). Tout se passe bien pour le moment.

Élevage : 800 poulets sur 3000 m2

L'AMAP-poulet compte une dizaine de membres/clients.

Blog ou site AMAP Hendaye (légumes, fromage, poulet, viande)

L'idée d'un blog ou site a été exposée. Il en existe déjà un. Yannick et Arnaud doivent être contactés 
par Jocelyn et/ou Marina pour avoir plus d'informations (identifiants, mot de passe....).
Affaire à suivre.

Compte-rendu écrit le 15/01/2014


